



Viele neue, technischen Ideen, die den Alltag erleichtern werden auf der CeBIT vorgestellt und prämiert. Die Firma GFT hat zur CeBIT einen Wettbewerb ausgeschrieben: Code n nennt er sich. Dabei sind spannende Projekte und wirklich kreative Ideen bei rausgekommen, die schon bald in die Tat umgesetzt werden könnten.

Anmoderation:

Ich warte ja immer noch auf den passenden Roboter, der selbständig meine komplette Wohnung saugt, bügelt und Klo putzt. Vielleicht gibt's den ja dieses Jahr ganz neu auf der CeBIT. Da gibt's ja immer die neuesten technischen Erfindungen. Und genau für solche innovativen Ideen hat die Firma GFT jetzt einen Wettbewerb ausgeschrieben: Code N nennt er sich. Dabei sind spannende Projekte und wirklich kreative Ideen bei rausgekommen, die schon bald in die Tat umgesetzt werden könnten.

Ulrich Dietz antwortet auf folgende Fragen:

1. Was genau ist Code N?
2. Unternehmen aus mehr als 40 Ländern haben sich beworben. Können Sie mal ein paar Beispiele von eingereichten Vorschlägen beschreiben?
3. Wie genau funktioniert das mit der Gesten-Steuerung?
4. Warum ist dieser Award ins Leben gerufen worden?
5. Ist das jetzt eine einmalige Sache oder wird es die Ausschreibung auch nächstes Jahr wieder geben?